

# *Asumen militares rusos control unilateral del cese del fuego en Siria*

---



Moscú, 22 mar (RHC) Pese a pactarse una tregua con Estados Unidos en Siria, el mando militar ruso asume desde hoy el control unilateral de verificación del cese de hostilidades entre las fuerzas gubernamentales y las agrupaciones armadas opositoras en el país árabe.

El régimen de armisticio rige de manera general desde el 27 de febrero, días después del acuerdo sellado entre los presidentes Vladimir Putin y Barack Obama con el aludido propósito de contribuir a una atmósfera de confianza en la apertura del proceso político intersirio, refiere Prensa Latina.

Ante evidentes desencuentros entre Moscú y Washington, el Ministerio de Defensa anunció la víspera que Rusia procederá este martes a implementar de manera unilateral las reglas pautadas en dicho acuerdo de armisticio negociado entre los militares de los dos países, el 22 de febrero.

El jefe del departamento operativo de defensa Serguei Rudskoi dijo que será empleada la fuerza contra las agrupaciones armadas violadoras de la tregua, solo después de verificarse acciones sistemáticas y un incumplimiento del pacto comprometido.

Puntualizó Rudskoi que están excluidos del uso de la fuerza la población civil, los grupos que cumplen con la tregua y los objetivos de infraestructura.

Según expuso el teniente general, el mando ruso envió a la contraparte norteamericana las correspondientes propuestas el 25 de febrero y hasta el presente no hay una reacción.

Mientras tanto, el centro ruso de control del alto el fuego instalado en la base de Jmeimim registró en las últimas 24 horas seis violaciones del régimen de cese de hostilidades en las provincias de Latakia, en Hama y Aleppo.

En una de las localidades de Hamas, grupos armados arremetieron con artillería contra las poblaciones. En Latakia, fueron bombardeados con morteros las aldeas aledañas a Samruran, desde las posiciones controladas por el denominado Ejército Libre Sirio.

Los especialistas rusos de control de la tregua celebraron ayer en Jmeimim un encuentro con líderes de seis partidos políticos y movimientos opositores que respaldan el armisticio, informó el ministerio de Defensa.

Se notificó asimismo que comandantes de brigadas en las provincias de Deraa y Damasco firmaron el pacto de tregua. Suman de momento 43 formaciones armadas opositoras acogidas a las condiciones del alto el fuego en Siria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88036-asumen-militares-rusos-control-unilateral-del-cese-del-fuego-en-siria>



**Radio Habana Cuba**